



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lutte contre le terrorisme

Question écrite n° 33640

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la disparition de notre compatriote Philippe Verdon. Il tient tout d'abord à manifester son soutien à la famille et aux proches de Monsieur Verdon ainsi que son désarroi face à la menace que constituent les organisations terroristes dans le monde. Devant ce drame, il lui demande de bien vouloir l'informer de la situation des autres otages français.

Texte de la réponse

Dès l'annonce de l'assassinat de Philippe Verdon par ses ravisseurs, le Président de la République a appelé le père de notre compatriote, Jean-Pierre Verdon, pour lui exprimer la solidarité de la France et marquer son engagement à combattre partout le terrorisme et à poursuivre sans relâche, pour les traduire en justice, les auteurs de tels actes. Début septembre, le Président de la République a reçu personnellement la famille Verdon. Concernant les autres otages français, les services de l'Etat demeurent pleinement mobilisés pour parvenir à leur libération. Les familles sont en contact permanent avec le centre de crise du ministère des Affaires étrangères. Elles ont également été reçues et sont tenues directement informées par le ministre des Affaires étrangères et le Président de la République de l'évolution des démarches entreprises par les services compétents. Le gouvernement continue de privilégier le travail dans la discrétion, gage d'efficacité, et mettra tout en oeuvre pour leur libération.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 33640

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 juillet 2013](#), page 7612

Réponse publiée au JO le : [8 octobre 2013](#), page 10545